

<https://www.ammar.org.ar/El-aquelarre-de-las-trabajadoras.html>

El aquelarre de las trabajadoras sexuales en Plaza de Mayo

- Noticias - Secretaría General -



ammар.nacional

Publication date: Martes 3 de junio de 2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Trabajadoras sexuales de AMMAR realizamos una acción en Plaza de Mayo para CONMEMORAR el Día Internacional del Trabajo Sexual y promover la Ley de Trabajo Sexual.

Buenos Aires, 2 de Junio de 2014.

Las trabajadoras sexuales pertenecientes a la Asociación Mujeres Meretrices de la Argentina (AMMAR) realizamos una actividad en Plaza de Mayo con el objetivo de incentivar y PROMOVER la aprobación de la Ley de Trabajo Sexual Autónomo y detener la criminalización del comercio sexual, en el marco de la celebración el Día Internacional de las Trabajadoras Sexuales que se festeja el 2 de junio en todo el mundo.

[](https://www.ammar.org.ar/IMG/png/2_de_junio_cta-01-2.png)



¿Por que un Aquelarre?

Porque como en tiempos pasados, la acusación de "Brujas" fue tomada como una justificación para ser maltratadas, injustamente perseguidas, condenadas y asesinadas.

Por eso decimos:

"¡Basta de perseguirnos! Impedir el ejercicio de nuestra actividad es violencia. La imposibilidad de poder decidir sobre nuestros cuerpos es violencia. Los constantes decretos provinciales y ordenanzas municipales que se están sancionando a lo largo y ancho de país para cerrar lugares de trabajo es violencia, las leyes que buscan penalizar a nuestros clientes son violentas, la constante confusión entre trata y trabajo sexual, es violencia. En el día internacional de las trabajadoras sexuales condenamos la precarización de nuestro trabajo y las condiciones laborales y exigimos que se regularice el trabajo sexual."

El 2 de Junio, se conmemora en todo el mundo el Día Internacional de la Mujeres Trabajadoras Sexuales. Ese día, pero en 1975, mujeres trabajadoras sexuales en Lyon, Francia, exigieron el cese de la violencia policial y fueron duramente reprimidas por eso es el primer registro histórico de una huelga de trabajadoras sexuales de tanta magnitud. En esta fecha memorable, diversas compañeras de asociaciones de todo el mundo se reúnen para reivindicar sus derechos como mujeres trabajadoras, trabajadoras sexuales.

En Argentina nuestro principal objetivo es la aprobación de la Ley de Trabajo Sexual Autónomo que se presentó el 2 de Julio de 2013 por el senador Osvaldo López del "Espacio Democrático para la Victoria" del partido de Tierra del Fuego y que aun hoy no se debatió.